
Pauta da 19ª reunião ordinária do CMPC

17/12/2024 18:00. Videoconferência
Breve relato Próximos passos Encarregado Data acordada

Pendências de reuniões anteriores
idade 

(meses)

Reuniões sem 

atualização

Plano Municipal de Cultura 18 6

. Informado não ter sido possível avançar nessa frente

. Comentado que em breve será necessária a realização de nova conferência do CMPC para discutir a nova 

composição do conselho, que já está se aproximando dos dois anos  conforme o estatuto, e que poderia ser 

aproveitado o evento para também discutir o Plano Municipal de Cultura e o Fundo Municipal de Cultura

. Acordado que será adicionado 1 no contador de pendências não atualizadas

. Manter na pauta para acompanhamento na 

próxima reunião 
Hanin 15-jan-25

Fundo Municipal de Cultura 18 1
. Informado não ter sido possível verificar se houve avanço no envaminhamento do Projeto de Lei do Fundo da 

Cultura

. Acordado que será adicionado 1 no contador de pendências não atualizadas

. Manter na pauta para acompanhamento na 

próxima reunião 
Lindamara 15-jan-25

Lei Paulo Gustavo - análise dos modelos de editais fornecidos pelo Minc para setores Culturais 17 0

. Informado que já foi realizado o empenho relativo aos recursos de cada projeto contemplado e que foi 

emitido o memorando dos pagamentos

. Esclarecido que houve três casos onde foi necessária a realização de ajustes e que para estes será 

necessária a realização de novo empenho

. Manter na pauta para acompanhamento na 

próxima reunião 
Thiago 15-jan-25

Lei Aldir Blank 13 0

. Esclarecido que se tratam de dois editais

  - Edital nº 20 - já solicitado o empenho, sendo o próximo passo a realização dos pagamentos

  - Edital nº 26 - aguardando a entrega de documento pendente para posterior solicitação de empenho e de 

pagamento

. Manter na pauta para acompanhamento na 

próxima reunião 
Thiago 15-jan-25

Projeto de revitalização do Centro Histórico 13 0
. Informado que o projeto está avançando com a expectativa de conclusão em 2024

. Comentado sobre interrupções devido ao mau tempo e sobre aditivo de prazo para cobrir eventuais atrasos

. Manter na pauta para acompanhamento na 

próxima reunião 
Thiago 15-jan-25

Projeto Trilhos do Conhecimento - Estadual 7 0
. Informado que os novos passeios do projeto foram reprogramados para início do ano letivo de 2025, quando 

serão contempladas as escolas estaduais de Antonina e Morretes

. Manter na pauta para acompanhamento na 

próxima reunião 
Thiago 15-jan-25

Solicitação de informações sobre o Festival de Inverno da UFPR 6 5
. Não foi possível atualizar o andamento dessa frente devido à ausência do responsável

. Acordado que será adicionado 1 no contador de pendências não atualizadas

. Manter na pauta para acompanhamento na 

próxima reunião 
Thiago 15-jan-25

Assinatura das atas das reuniões do CMPC 17 1
. Informado que ainda há pendências de assinatura, as quais serão retomadas em 2025

. Acordado que será adicionado 1 no contador de pendências não atualizadas

. Manter na pauta para acompanhamento na 

próxima reunião 

Andressa, 

Lindamara
15-jan-25

Pauta do dia

✔  Criação de um selo para restaurantes que produzem o barreado

. Trazida a sugestão da criação de um selo para restaurantes que produzem o barreado. Comentada a 

informação sobre um restaurante em Antonina que vende um prato como sendo barreado, mas que é 

composto por arroz, banana da terra e pirão. A preocupação é que o prato desvalorize o barreado, um prato 

cultural, sendo que o selo proposto obrigaria a venda de barreado nos moldes originais

. Explicado que hoje já existe o selo sugerido, que é o próprio selo da IG (Indicação Geográfica), nos mesmos 

moldes do selo de IG das balas de Banana, e que não caberia a criação de outro selo para o mesmo propósito

. Acrescentado ser essa mais uma razão para diferenciar aqueles restaurantes que fazem parte do 

reconhecimento da IG do Barreado, pois assim como no IG as balas de banana, só pode ter esse 

reconhecimento quem siga determinados critérios registrados no INPI

. Lembrado que o reconhecimento da indicação geográfica (IG) do Barreado foi concedida para Antonina, 

Morretes e Paranaguá, e que deve haver mais pessoas interessadas em desestimular qualquer tipo de prática 

enganosa

. Acordado que serão buscadas informações sobre os critérios para usar a IG do Barreado e qual o 

procedimento para denunciar denunciar quem oferece um prato diferente como sendo barreado

. O Sr. Marcos buscará informações sobre os 

critérios de uso da IG do Barreado
Marcos 15-jan-25

Assuntos emergentes ou extraordinários

✔ Recomendação do CMPC para a continuidade de prestador de serviços credenciado pela 

prefeitura

. Manifestados elogios ao prestador de serviços credenciado pela prefeitura para conduzir as demandas das 

leis Audir Blanc e Paulo Gustavo, devido ao excelente nível de serviços prestados em 2024

. Acordado que a elaboração de uma carta de recomendação do CMPC para a prefeitura será incluído na 

pauta da reunião de janeiro de 2025

. Incluir na pauta da próxima reunião do CMPC Marcos 15-jan-25

Alinhamento dos próximos passos e Encerramento  

✔ Próxima reunião do CMPC

Reuniões do Conselho Municipal de Política Cultural - CMPC

. Conforme acordado, as reuniões do CMPC ocorrem na terceira quarta-feira do mês às 18:00, ficando agendada a próxima reunião excepcionalmente para o dia 21/01/2025 às 18:00
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